


◆3月通常総会を終えて
総務広報委員会／渡邊 悠
去る3月15日（水）ANAクラウンプラザホテル秋田にて2023年度

通常総会が開催されました。本総会では2022年度の事業報告、決
算報告、監査報告について、滞りなく満場一致で承認をいただき
ました。スムーズな議事進行にご協力いただき、予定された時間
内に終えることができました。
今年度から、新たな取り組みとして、資料を受付にてQRコード

にて読み取り、スマートフォンで閲覧してもらう形での開催を実
施しました。ペーパーレスの促進にため、次回以降も、続けて同
形態での開催を続けていけるよう、運営面にて見直し必要な部分
は委員会内にて打合せの上、改善をしていきたいと思います。
また、定時総会終了後は、同会場にてスプリングパーティを行

いました。3年ぶりの開催となり、会員内で、活発な交流を図るこ
とができ、充実した1日を過ごすことができました。
最後になりますが、お忙しい中ご出席いただいた会員の皆様に、

感謝を申し上げたいと思います。本当にありがとうございました。



＜3月通常総会・Springpartyの様子＞



◆3月例会を終えて
会員拡大委員会／河原 匠
3月22日（水）にぎわい交流館AUにて、3月例会「今、会員拡

大の意識を変えよう」を開催致しました。3月例会では、青年
会議所メンバーがあらためて会員拡大の必要性や意義を理解し、
拡大に向けてより一層モチベーションを高めるため、グループ
ワーク形式で様々な意見を出し合いました。
グループワークは、まず自分が入会したときのことを振り返

り、会員を増やすことのメリットや、今後会員拡大を成功して
どんなことができるか、またどんなことをやってみたいかなど
を話し合いました。
普段あまり話す機会のないメンバー間であっても、「青年会

議所に入会してこんな成長があった。」や「会員拡大を成功し
てこんなことがやってみたい。」などと具体的な意見が多数飛
び交い、活発な意見交換がなされました。
グループワークを通して、青年会議所メンバーそれぞれが主

体性をもって会員拡大に取り組む意識が芽生え、全員で拡大目
標に邁進していくモチベーションが高まったことを実感しまし
た。
また、拡大委員会として、今後会員拡大をさらに推し進めて

いくうえで多くの学びや発見があり、大変有意義なものとなり
ました。
結びになりますが、今回ご参加頂いた皆様におかれましては

心より感謝申し上げます。
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